

DIARIO DE



BARCELONA,

Del Domingo 6 de

Noviembre de 1808.

San Severo, Obispo y Mártir; y San Leonardo, Confesor. =
Las Quarenta Horas están en la Iglesia de Jerusalem, de religiosas
de San Francisco de Asis; se reserva á las cinco y media.

Afecciones astronómicas de mañana.

Sale el sol á las 6 h. 57 m.; y se pone á las 5 h. 3 m.
Su declinacion es de 16 g. 19 m. 46 s. Sur. Debe señalar el
relox al medio dia verdadero las 11 h. 43 m. 52 s. Sale la luna á
las 8 h. 13 m. de la noche misma; pasa por el meridia-
no á las 3 h. 40 m. de la madrugada siguiente; y se pone á
las 11 h. 3 m. de la mañana. Y es el 20 de ella.

Dia	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmosfera.
4 á las 11 de la noc.	10 grad.	8 27 p 11 l.	N. nubes.
5 á las 7 de la mañ.	10	1 27 11 3	N. O. id. llovido.
5 á las 2 de la tard.	11	2 27 11 9	N. E. cubierto.

Continúa la Inocencia reconocida.

Oesperanza alhagueña! Enviale siquiera el alivio de tus dulces
sueños que son el consuelo de tantos mortales en sus quebrantos y
angustias. Si: espera en silencio y con resignacion, Genoveva affli-
gida. Todavía puede ser que recobres tu antigua felicidad. La luz
del sol aparece mas brillante despues de una negra tempestad. Si
quando Dios carga su mano sobre el culpado, es como un padre
cariñoso que ama entrañablemente al hijo que castiga, ¿qué no ha
de esperar de su bondad y justicia el inocente affligido? Consuelate,
Genoveva. El brazo del Omnipotente solo es inflexible contra los
tercos y obstinados en su malicia; y tu padeces per la virtud. Tus
penas no son un castigo, sino una prueba; y las pruebas tienen

un tiempo determinado. Este se acabará , y renacerán para ti los dias de gozo y de contento. Algunos rayos de esta sólida esperanza alternaban en efecto en el alma de Genoveva , con las densas sombras de sus dolores y tristezas , durante su larga mansion en aquel desierto.

Sifredo , que igualmente que el pérfido mayordomo , contaba á su esposa entre los muertos , arrepentido de su precipitado y extremo rigor , sentia en su alma todos los estímulos de un remordimiento tardío é inútil. Procura por todos los medios posibles alexar de su memoria á Genoveva ; pero sin fruto. Su imagen importuna apenas le dexa un momento. Esta imagen se le presenta vestida con todos los colores de la inocencia ; y quanto mas la contempla , tanto ménos se atreve á creerla culpable del delito que se le imputó. Carcomido por el pesar y el disgusto , y cansado de una vida que le parece insoponible , resuelve acabar con ella entre los horrores de Marte. La gloria de parecer por la Religion y por la Patria , le parece el mejor medio para expiar la imprudente precipitacion con que se persuade haber sacrificado dos víctimas inocentes á su negro furor. Entra con este designio en todos los combates ; mezclase en lo mas fuerte y peligroso de las refriegas ; va al alcance de la muerte ; y la muerte que busca huye delante de él con mas ligereza que sus enemigos.

Un dia que su brazo fatigado de derramar sangre infiel , estaba cobrando nuevo vigor y esfuerzo en un momento de descanso , le sorprende una emboscada enemiga , sin darle lugar á resistencia alguna. Sifredo queda hecho prisionero , y cargado de cadenas , pasa siete años en la mas dura y penosa esclavitud. La consideracion de sus penas interiores , que en vez de disminuir , crecian con el tiempo , agregadas á los trabajos inseparables de su estado , bastarian para formar una ligera idea de lo mucho que sufrió en aquel tiempo. ¿ Qué será si se atiende al sobrecargo que á él se le imponia personalmente ? Sifredo habia sido antes el terror y el azote de los enemigos de su Religion y de su Patria , y aquellos bárbaros se complacian en multiplicar sus penas , y mortificarle con mas rigor que á los demas infelices que gemian agoviados baxo el peso de sus cadenas.

La Providencia eterna determina en fin disminuir una parte de los males que afligen á este ilustre esclavo. Sifredo recobra su libertad , y atraviesa la inmensa llanura de los mares para restituirse á su Patria. Al verla , brotan de sus ojos tiernas y copiosas lágrimas. Mas , ¡ ay ! el pesar y el tedio muy lexos de desamparar-

zarle , le asaltan allí con ahinco por todas partes. ¡O quan tristes son ahora para él aquellos lugares en que solo hallaba en otro tiempo gracias y hechizos! ¡Que soledad en aquel palacio que antes llenaba con su presencia la amable Genoveva! Las flores graciosas de sus amenos jardines se han convertido para los ojos de Sifredo en fúnebres cipreses, y donde sus oídos se recreaban antes con la suave melodía de los xilgueros y otras canoras avecillas, ya no perciben ahora mas que las tristes voces de los buhos y otras aves nocturnas. Los banquetes son para él un verdadero suplicio. Los festines de bayles, músicas, otros entretenimientos con que sus vasallas se esmeran á divertirlo, son inútiles para disipar su negra melancolía. En su corazon se halla un vacío enorme que nada puede llenar, y en este vacío solo habitan el pesar y el disgusto. ¡Que penosa miseria la del hombre reducido á tal estado!

¿Quándo se acabará una vida mas insufrible que la muerte? ¡Sifredo desventurado! Tus males se acabarán; pero es menester que á ellos se añadan antes otros de nueva especie. La inocencia de tu esposa que ya sospechas, ha de pasar primero á ser una certidumbre que aumente tus remordimientos, y acabe de llenar de amargura tu corazon.

El infame mayordomo se halla al fin de su abominable vida, y tiembla. Recorre en un momento toda la serie de sus delitos, y se estremece. Su impostura, y sus tramas contra Genoveva, son para su alma un peso enorme que le agovia. Cree lograr algun alivio revelando la verdad, y lo verifica, consignando todo el hecho en un escrito que dexa para entregar á Sifredo, luego que su negra alma haya abandonado su cuerpo. Su mal va creciendo por momentos. El infeliz combate con las bascas de la muerte, y da por fin el último aliento entre mil ansias horrorosas que meten grima en el pecho de los que le asisten. (Se continuará.)

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Hoy Domingo, día 6 del corriente, se cerrará la subscripción á la Rifa, que á beneficio de la Real Casa de Caridad se ofreció al Público con papel de 31 del pasado. Las suertes que en ella ganarán los Jugadores son quatro, dotadas como sigue:

Primera. de 3000tt.

Seguirán tres. de 500tt cada una.

Se subscribe en los parages acostumbrados á 2 rs. vn. por cédula.

Se

Se previene á los Contribuyentes de las Imposiciones extraordinarias que sin embargo de ser hoy dia festivo , estará abierta hasta las doce la oficina del Receptor D. Pablo Galceran y Motas.

Avisos.

Una señora de edad desea encontrar una señora sola sin familia, á quien dará habitacion franqueándole toda la casa , solo con la obligacion de tener la casa aseada, sacar agua del pozo , y traerla ó mandarla traer de la fuente : vive en la calle del Conde del Asalto, núm. 26 , frente á la de Lancaster.

En una casa decente en el centro y mejor parage de esta ciudad, una señora tiene Habitacion cómoda para dos ó tres señores eclesiásticos ó seculares , y se les dará si necesitan cama y toda asistencia: dará razon Joseph Carril , portero de la Real Audiencia.

Alquiler.

El mancebo que trabaja en la librería de Valero Sierra , plaza de San Jayme , dará razon de quien alquilará una Sala y Alcoba en la calle de la Frenera , en la Cofradía de los Estéves, al segundo piso; y se le dará si gusta toda asistencia siendo capellan ú otra persona decente.

Pérdidas.

Juan Juncadella , que vive en casa Salvador Auger , junto á la Puerta Nueva , gratificará con dos

pesetas á quien le devuelva una Hebilla de plata sin charnela , que se perdió el 30 del pasado mes pasando por las calles de Moncada, Calderers y otras cercanas á Santa Maria del Mar.

El dia 1.º del corriente se perdió un Rosario de quince decenas, engastado en plata , con su cruz, y otras señas que se darán , desde San Agustin hasta la Iglesia de los Dolores de padres Servitas : se dará dos pesetas de gratificación entregándolo en la oficina de este Periódico.

Qualquiera que haya encontrado un Pañuelo de batista de quatro palmos y medio , con un dobladillo grande señalado con una J, que se perdió el dia 29 de Octubre en la Iglesia del Pino , ó bien desde esta á la calle de los Baños, acuda á la misma calle, á casa Maria Ana Pairot , frente al callejon de la Ave Maria , que dará razon del sugeto que lo ha perdido.

Sirviente.

En la calle den Robador , casa de una lavandera , al primer piso y primera escalerilla, entrando por la calle del Hospital, á la derecha, hay una muger que desea servir de cocinera : tiene quien la abone.

CON REAL PRIVILEGIO EXCLUSIVO.